



Yo soy

CETMAR 07

VOL. 4



CONTENIDO

CONTACTO Y REDES SOCIALES



(52) 2292855952



contacto@cetmar07.edu.mx



@Cetmar07



cetmar07



cetmar07



Cetmar_07ver



cetmar.07

- 1 Primer lugar premio Zayed
- 3 Sesión Ordinaria 2025 del Consejo Distrital de Desarrollo Rural Sustentable
- 4 Actividades ganadores Zayed
- 5 Foro de Innovación y Seguimiento al Marco Curricular Común de la Educación Media Superior
- 7 Curso Metodología de la Investigación Educativa y Tecnológica
- 8 Selectivo Estatal Veracruz 2025
- 9 Visita del secretario de educación Dr. Mario Delgado Carrillo
- 11 Programa “La escuela es nuestra”



Primer lugar premio Zayed a la Sostenibilidad



Nos llena de orgullo compartir que los alumnos Larissa Andrade Rodríguez y Briana Shirel Ruiz Tinoco, junto al Biol. Arturo Darriell Palomino Sánchez, representaron a nuestra escuela en Dubái y lograron el primer lugar en el prestigioso Premio Zayed a la Sostenibilidad, en la categoría de Global High School. Este logro fue posible gracias al trabajo de equipo de Larissa, Briana, Abril Daniela López Hernández, Sinuhe Hernández Zárate y los alumnos de de la Carrera Técnica en Acuacultura, quienes desarrollaron el proyecto bajo la guía y coordinación del Biol. Arturo Palomino y el Ing. Eduardo Aragón Aburto.



Primer lugar premio Zayed a la Sostenibilidad

El proyecto ganador “Reforestación del mangle rojo (*Rhizophora mangle*) en peligro de extinción y “Captura del Pez León (*Pterios volitans*), especie invasora en Arrecifes Veracruzanos”, demuestra el compromiso de nuestros estudiantes y maestros con el cuidado del medio ambiente.

Según Larissa, este premio les permitió conectarse con personas de todo el mundo, lo que calificó como "una experiencia increíble". Briana, por su parte, destacó la emoción de conocer a personas preocupadas por el medio ambiente y la alegría indescriptible que sintieron al escuchar el nombre de nuestra escuela como ganadora.

Sinuhe, compartió lo emocionante que fue seguir la premiación desde casa, describiendo cómo su familia celebró el triunfo. Por su parte, Abril expresó su gratitud hacia los maestros que los guiaron durante el proyecto y destacó la importancia de seguir trabajando para que iniciativas como esta se repliquen en más lugares del mundo

Sus profesores destacan que recibir un reconocimiento internacional para un proyecto que lleva años en desarrollo es un logro significativo. Además, mencionan que este tipo de logros posiciona positivamente a la institución.



Este premio beneficia no solo a los ganadores, sino a toda la escuela, al mejorar su prestigio, atraer más alumnos y elevar el nivel académico.

¡Felicidades por este increíble triunfo!



Sesión Ordinaria 2025 del Consejo Distrital de Desarrollo Rural Sustentable



Participación del Cetmar 07, a la 1 era Sesión Ordinaria 2025 del Consejo Distrital de Desarrollo Rural Sustentable "Veracruz" impartida el 22 de enero del 2025 en boca del río, Ver.





Actividades ganadores Zayed

Han tenido una agenda llena de actividades, destacando en distintos medios. Iniciaron el 21 de enero con Milenio, seguidas de entrevistas en Canal 22, Milenio Monterrey y Telediario el 22 de enero. El 24 de enero, participaron en Acuver y lanzaron la primera bola de la temporada de béisbol. Luego, el 27 de enero estuvieron en TV Azteca y, finalmente, el 29 de enero se llevó a cabo el dictamen. Cada una de estas actividades resalta la importancia de su logro y su impacto.





Foro de Innovación y Seguimiento al Marco Curricular Común de la Educación Media Superior

El 28 de enero del 2025, se llevó a cabo el “Foro de Innovación y Seguimiento al Marco Curricular Común de la Educación Media Superior” en las instalaciones del CETIS 134 ubicado en Banderilla, Ver, en el cual estuvieron presentes el Dr. Francisco Manuel Henaro Romero, Responsable de la Oficina de Enlace de la DGETAyCM en el Estado de Veracruz, personal de la DGETAyCM y de la DGETI, así como el equipo de Supervisores SEMS en nuestro estado. Por parte de nuestro subsistema DGETAyCM participaron en las mesas de diálogo: la Dra. Kristal García Menéndez y el Dr. Jorge Alberto Marzoa Rejón del CETMAR 07; el Mtro. Juan Francisco Arenas Sánchez, del CBTA 99, la Mtra. Ana Laura Pino Fararoni del CBTA 85.





Foro de Innovación y Seguimiento al Marco Curricular Común de la Educación Media Superior

Este foro fomentó un espacio para el intercambio de experiencias entre docentes de la DGETAyCM y la DGETI, quienes expusieron sus exitosas prácticas educativas y casos significativos que han contribuido a la mejora de la educación tecnológica. Los participantes pudieron discutir en cada una de las siete mesas de trabajo acerca de los siguientes temas: ventajas y desventajas del aprendizaje por progresiones, estrategias exitosas para lograr el aprendizaje de cada progresión, la evaluación formativa, la integración de las UAC en el Proyecto Escolar Comunitario y las mejoras en la estructura curricular de bachillerato.

Este intercambio de experiencias académicas y exitosas permitió apreciar las semejanzas entre estos dos subsistemas de bachillerato bivalente, lo que establece el rumbo para futuras alianzas en favor de la educación tecnológica.





Curso Metodología de la Investigación Educativa y Tecnológica

Durante los días 5, 6 y 7 de febrero de 2025, se realizó en la UNCADER No. 2 de Coatepec, Ver., el curso-taller “Metodología de la Investigación Educativa y Tecnológica”, con la participación de investigadores de la DGETAYCM en Veracruz.

El evento fue inaugurado por el Dr. Francisco Manuel Henaro Romero, el Ing. Rafael Maldonado López y la Ing. María Magdalena Granados Magaña.



Durante el curso, se trabajó en la elaboración del protocolo de investigación solicitado por COSFAC, y participaron docentes como la Dra. Kristal García Menéndez, el Dr. Jorge Alberto Pérez Fuentes y el Lic. Adán Reyes Román.

La clausura se llevó a cabo el 7 de febrero, donde se entregaron constancias y reconocimientos a los participantes, incluyendo a quienes destacaron en el III Encuentro Estatal de Investigación. Estos proyectos buscan mejorar la enseñanza en la Educación Media Superior mediante metodologías innovadoras.



Selectivo Estatal Veracruz 2025



El evento del 13 de febrero de 2025, correspondiente al Selectivo Estatal Veracruz 2025, se llevó a cabo en la Arena Veracruz, ubicada en Boca del Río. Este recinto fue el escenario de la ceremonia inaugural, que contó con la presencia de autoridades estatales y municipales, así como de destacados atletas veracruzanos. El selectivo tiene como objetivo conformar las delegaciones que representarán a Veracruz en los Juegos Nacionales CONADE 2025. Las competencias se desarrollarán del 14 de febrero al 30 de marzo en diversas sedes, incluyendo municipios como Boca del Río, Catemaco, Coatzacoalcos, Córdoba, Orizaba, Poza Rica, Tuxpan, Veracruz y Xalapa.





Visita del secretario de educación Dr. Mario Delgado Carrillo



Luego de reconocer la extraordinaria participación de los alumnos destacados estudiantes del Cetmar 07 del puerto de Veracruz, quienes obtuvieron el galardón Zayed Sustainability Prize, en los Emiratos Árabes Unidos, el Dr. Mario Martín Delgado Carrillo, titular de la Secretaría de Educación Pública, se comprometió ante autoridades estatales, directivos del plantel, maestros, alumnos y padres de familia, en apoyar de manera firme y decidida a nuestro plantel, el Centro de Estudios Tecnológicos del Mar 07 para que den continuidad a todos los proyectos que se tienen contemplados en este centro educativo.

El titular de la SEP en nuestro país, también hizo un gran reconocimiento a la labor del ingeniero Gustavo González García, director del plantel y a los maestros del área de Acuicultura; Biólogo Arturo Darriel Palomino Sánchez y al Ing. Eduardo Aragón Aburto, quienes desde hace 10 años iniciaron los estudios pertinentes de los manglares en la zona conurbada.





Visita del secretario de educación Dr. Mario Delgado Carrillo

Por su parte, la Doctora Claudia Tello Espinoza, además de reiterar también su apoyo incondicional a este importante centro de estudios, precisó ante todos los presentes, que el CETMAR 07, tiene alumnos de calidad y de un gran nivel de preparación en todas áreas y prueba de ello, es el galardón recibido en los Emiratos Árabes Unidos.



Nuevamente muchas felicidades para nuestros estudiantes, autoridades, docentes, directivos y personal de apoyo a la educación por su esfuerzo y dedicación.



Programa “La escuela es nuestra”

La Escuela es Nuestra es un programa que promueve la participación de la Comunidad Escolar mediante la conformación de un Comité Escolar de Administración Participativa (CEAP), que decidirá, en acuerdo con la Asamblea, el uso de los recursos destinados a dignificar las condiciones de los espacios educativos públicos en beneficio de niñas, niños y adolescentes.



El secretario de Educación Pública de México, Mario Delgado Carrillo, anunció la expansión del programa «La Escuela es Nuestra» (LEEN) a los planteles de nivel medio superior en todo el país. Con esta medida, las comunidades educativas de bachillerato podrán decidir cómo invertir los recursos para mejorar la infraestructura y equipamiento de sus escuelas.



Programa “La escuela es nuestra”

Durante su visita al CETMAR No. 07, destacó que serán las propias comunidades educativas (integradas por maestros, estudiantes y padres de familia) quienes decidirán cómo se invertirán los recursos, formando un comité para definir las mejoras necesarias en cada plantel.

Además de presentar el programa, Mario Delgado invitó a los jóvenes a sumarse a un pacto contra las drogas y recordó la importancia del registro en línea para la beca Benito Juárez, que busca apoyar su permanencia en el bachillerato.

